



## »Flüchtlinge willkommen«

Plakatausstellung 1993–2024

Unsere Ausstellung dokumentiert über 30 Jahre deutsche Asylpolitik - von 1993 bis 2024. Anhand von Plakaten aus dieser Zeit zeigen wir die Mängel und Herausforderungen, denen geflüchtete Menschen in Deutschland seit Jahrzehnten ausgesetzt sind.

Die Plakate werfen ein kritisches Licht auf die Asylverfahren, die Abschiebepolitik und die gesellschaftlichen Debatten rund um Flucht und Migration. Sie verdeutlichen, wie sich politische Entscheidungen auf das Leben tausender Menschen ausgewirkt haben - und wie notwendig eine menschlichere und gerechtere Asylpolitik auch heute noch ist.

Begleiten Sie uns auf eine visuelle Reise durch drei Jahrzehnte der politischen Auseinandersetzung und des Engagements für die Rechte von Geflüchteten. Die Ausstellung lädt dazu ein, über die Entwicklungen nachzudenken, aber auch über die Notwendigkeit, weiterhin für Solidarität und Menschlichkeit einzutreten.

**Ort:**

Asylcafé, Mittelstraße 24, Mannheim-Neckarstadt

**Datum:**

18. 10. 2024, 19-22 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

